



DISPERINDAGKOPTAN TANPA KEPALA DINAS

Walikota Rotasi Pejabat Lagi

YOGYA (MERAPI) - Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti kembali melakukan rotasi 64 PNS jabatan struktural eselon III, IV dan V di lingkup Pemkot Yogyakarta, kemarin. Meski ada rotasi, masih ada Satuan Perangkat Kerja Daerah (SKPD) yang belum diisi kepala dinas yaitu Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan Pertanian.

"Ini dinamika dan untuk penyegaran organisasi. Untuk jabatan Disperindagkoptan masih dalam proses fit and proper tes. Sementara jabatan itu diisi Plt oleh Asisten II," kata Haryadi usai pelantikan.

Menurutnya, jabatan Disperindagkoptan harus diisi oleh orang yang kompeten dan berkapasitas. Mengingat bidang yang ditangani cukup banyak sehingga dalam analisis jabatan yang akan mengisi cukup lama dan butuh pertimbangan.

Haryadi tercatat sudah enam kali melakukan rotasi pejabat struktural. Dalam rotasi kali ini jabatan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) sudah diisi oleh Wirawan Haryo Yudo. Sebelumnya dia men-

duduki Camat Gondomanan yang kini diisi oleh Jalaludin mantan Camat Wirobrajan.

Terkait PNS yang mengajukan pengunduran diri saat masa jabatan selesai menurutnya menjadi hak pribadi yang harus dihormati. Hal ini menyusul kabar pengajuan pengunduran diri Direktur RS Jogja Sri Aminah yang akan melanjutkan studinya.

Pihaknya akan menindaklanjuti surat pengunduran PNS itu sesuai ketentuan yang berlaku. Termasuk melakukan kajian dan pertimbangan atas permohonan tersebut. "Ya kita hormati saja. Masuk dan keluar (mundur dari PNS) itu hak," imbuhnya.

Ketua Komisi A DPRD Kota Chang Wendryanto mengatakan, rotasi merupakan hak dari kepala daerah. Namun dia menilai rotasi yang terlalu sering juga membuat pegawai tidak baik. Terutama dalam penyesuaian dan kinerja di SKPD.

"Baru beberapa bulan lalu dipindahkan lagi ini juga tidak baik. Untuk pengisian Disperindagkoptan kami minta juga harus diisi SDM terpilih dan kompeten," tegasnya. **(Tri)-a**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005